

第34回

わらじで歩く七ヶ宿



8月28日に、3年ぶりとなる夏恒例の一大イベント「わらじで歩こう七ヶ宿」が開催されました。今年は4歳から81歳まで、約400の方が集まりました。道中でのアトラクションやおもてなしを楽しみながら、七ヶ宿スキー場から七ヶ宿町役場までの約11kmの七ヶ宿街道を踏破しました。



白い花でいっぱいのそば畑



大わらじが旅の安全を守ります



田舎の風景を味わえる堤防



木橋を渡って進みます



七ヶ宿関所でタイムスリップ気分

参加者の声

上山市から

三回連続の一着です。今年は雨で大変でしたが、おもてなしの数々嬉しかったです。また来年も参加します！



会津から

二度目の参加です。前回イワナが美味しかったので、楽しみにしていました。今年も美味しかったです。

峠田宿

滑津宿

関宿



約11kmの七ヶ宿街道へ出発

スタート 七ヶ宿 スキー場



片倉鉄砲隊による火縄銃実演



山中七ヶ宿太鼓の演奏



お殿様・お姫様一行がお出迎え



イワナの炭焼きでおもてなし



みなさんおつかれさまでした

ゴール 七ヶ宿町役場